

La Colombie remporte le 25e championnat panaméricain d'haltérophilie



Carthagène des Indes, 13 juin, (RHC/PL).- La Colombie a remporté le 25e championnat panaméricain d'haltérophilie qui s'est terminé hier dans la station balnéaire colombienne de Carthagène des Indes.

Les haltérophiles colombiens ont remporté 23 médailles d'or, 14 d'argent et 3 de bronze.

Samedi, le Cubain Yoelmis Hernandez s'est imposé dans la division des 85 kilos. Il a fauché les trois médailles d'or disputées. Il a soulevé au total 342 kilos, 152 à l'arrachée et 190 à l'envoi.

Son compatriote, Orfides Saez a été second dans cette même catégorie tout comme l'avait fait vendredi, un autre Cubain, Adriel La O dans la division des 77 kilos.

Orfides Saez a soulevé 338 kilos au biathlon avec 150 à l'arrachée et 188 à l'envoi. La médaille de bronze est allée au cou du Canadien, Pascal Plamondon avec 338 kilos au total (153 et 185) Nos félicitations aux haltérophiles colombiens!



Radio Habana Cuba